



Bilderrückblick Festabend 40 Jahre Gesamtgemeinde Zaberfeld – Bunte Präsentation der Ortsteile



Begrüßung durch den Musikverein "Spielmannszug" Zaberfeld und Bürgermeister Csaszar



Rund 400 Bürgerinnen und Bürger sowie Ehrengäste blicken gespannt auf die Bühne



Der Gesangverein "Eintracht" Zaberfeld mit seinem Dirigenten Volker Scheuerlen eröffnete mit bekannten Heimatliedern den Festabend



Liedbeiträge der "Konkordia" Leonbronn unter der Leitung von Ursula Bopp. Untermahlt wurden die Liedbeiträge von Gedichten und einer Büttenrede aus der Eingemeindungszeit vom Vorsitzenden des Heimatvereins Albrecht Michel



Schwungvolle Lieder präsentierte der Kirchenchor und Liederkranz Michelbach. Heinz Wütherich trug ein Gedicht aus der Eingemeindungszeit zum Bau der Wasserleitung humoristisch vor



MGV Ochsenburg mit Angela Schüle und Annerose Berkau, die die Gäste auf humorvolle Art über das Vereinsleben im Ortsteil Ochsenburg aufklärten



Sebastian Schüle und Roland Korn mit ihrem Baggersee-Lied zur Ehmetkslinge begeisterten das Publikum. Als krönenden Abschluss sang der MGV Ochsenburg das bekannte Birnbaum-Lied



Clemens Dölker verulkte die anwesende Prominente und brachte die Zuhörer mit trockenem Humor zum Lachen. Der GetUp! Chor unter der Leitung von Kathrin Bromm beendete schwungvoll die Darstellung der Einzelchöre bevor gemeinsam und beeindruckend alle Sängerinnen und Sänger mit "gemeinsam gehen wir durchs Leben" sowie "weit weit weg" die passenden Schlusslieder sangen



Schlusswort Bürgermeister Csaszar



Abschlusslieder mit allen Chören



Zum Abschluss des gelungenen Festabends sang der Gesamtchor das „Zaberfelder Lied“ mit Akkordeonbegleitung von Dieter Vogel